



L'Union africaine prend acte de la publication des résultats définitifs de l'élection présidentielle en République du Burundi.

Addis Abéba, le 06 juin 2020. Le Président de la Commission de l'Union africaine, Moussa Faki Mahamat, prend acte de la publication le 04 juin 2020 des résultats définitifs de l'élection présidentielle du 20 mai 2020 au Burundi et forme ses vœux de plein succès au Président élu Son Excellence Monsieur Evariste Ndayishimiye dans l'exercice de ses nouvelles responsabilités.

Le Président de la Commission exhorte les acteurs politiques et sociaux Burundais au dialogue pour faire face, dans un esprit de tolérance et de prise en compte de l'intérêt supérieur de la Nation, aux défis auxquels le pays est confronté.

Le Président de la Commission réaffirme la solidarité de l'Union africaine avec le peuple Burundais et exprime sa volonté d'œuvrer avec les nouvelles autorités à une ère nouvelle de coopération fructueuse entre notre organisation continentale et le Burundi dans sa quête légitime de paix, de sécurité, de stabilité, de démocratie et de prospérité.